
（学校運営協議会・報告様式） 

 

令和５年度 第１回 栄小学校 学校運営協議会 実施報告書 

 

１ 日 時  令和５年 ５月 １９日（金） １９：００ ～ ２０：００ 

 

２ 場 所  図書室 

 

３ 学校長より 

 ・本年度１６２名の児童数 

 ・１２人の委員・事務局で運営していく。委員長，副委員長を別紙１のようにお

願いしたい。 

 

４ 学校運営協議委員の自己紹介 

 （委員長・委員）この会は，何でも言い合える会である。とくに，おうちの方の

意見は貴重である。気軽にご意見いただきたい。 

  その後，全員の自己紹介 

 

５ 学校運営協議会について（教頭） 

 ・学校運営協議会要綱の確認 

 ・組織図の確認 

  

６ 本年度の学校運営方針・予算案等について（校長） 

（１）学校運営方針について 

   ・「徳・知・体の調和のとれた豊かな人間性と，自ら学び合い周りの人と協力

して行動できるたくましい力を持った子どもの育成」を学校教育目標とし

て，異学年交流，外部講師の招へいを積極的に行っていく。 

  

（２）学校要覧について 

   ・全校１６２人，特別支援学級が１学級増である。    

・新体制でのチームワークのもと児童の指導にあたっている。 

 

（３）危機管理マニュアルについて 

    すべての教職員に配付し，熟読させ，適切な対応がとれるようにする。 

 

（４）令和４年度配当予算について 

    今年度は２，７８７，０００円の予算額である。 

  （委員）配当予算だけでは承認しにくい。昨年度の決算報告を提示し，透明性

をもたせてほしい。 



   （校長）決算報告を運営協議会の中で行っていく。 

 

（５）その他 

    ・栄小だよりの紹介 

 

 ７ 協議事項 

（１）全国学力・学習状況調査とみえスタディ・チェックについて 

     全国学力・学習状況調査は４月１８日に行った。６年生は，前向きに調

査に取り組み，真剣だった。みえスタディ・チェックは４年生が４月２

４日，５年生が４月２５日に学習端末（一部紙）で実施した。正確な結

果は後程お知らせする。 

  

（２）（委員より）磯山駅前通学路上の自転車放置について 

    南部交番に通報，対応してもらった。 

 

（３）（委員より）磯山駅前 地下道らくがきの件について（別紙） 

・児童の壁画の作品に一部筆でらくがきがあるので学校に知っておいてほ 

しい。 

   ・児童会等でどうするか話し合うというのも良い活動になる。 

   ・児童の手で修復できればよい。大事に使おうという気持ちも育つ。 

   ・ゴミもおちている。旗当番の保護者で拾っている。壁画がきれいになれ

ばゴミもなくなるのではないか。 

   ・再犯防止を考える必要がある。 

   ・壁画のいきさつを調べ，市に相談して今後の方向性を決めたい。 

   ・かかる予算や時間とともに検討していく。 

  

 

 ８ その他 

  ・本年度の学校運営協議会の予定の確認 

  ・第２回学校運営協議会の確認 

以上 


